

Garder la gauche à la maison

Depuis Mars 2020, certains se plaisent à assimiler notre trio d'élus minoritaires à une bande d'agités, « d'arrogants » dira même le maire, ne se nourrissant que de contestation et d'opposition. Ceux-là ont sans doute oublié de scruter nos votes et lire nos comptes-rendus.

D'autres, au contraire, nous remercient régulièrement d'être le poil à gratter faisant exister une équipe majoritaire insipide et froide, fondée sur une alliance de pouvoir, incapable d'afficher publiquement la moindre couleur ou orientation politique. Une équipe caméléon, rouge si besoin, rose au cas où, verte après les passages de camions de déchets, mais bleue au moment des photos en veillant bien à ne pas se faire épingle.

Depuis Mars 2020, notre trio d'élus n'a cessé de répéter publiquement, dans les 63 lettres qu'il vous a déjà adressées, les 24 Conseils municipaux que, finalement, il aura sortis de leur ennui, que s'il est là, c'est pour accrocher votre commune à quelque chose de plus grand qu'une gestion comptable : des références politiques identifiables, exprimées, revendiquées et éprouvées, nichées depuis des siècles dans une Droite et une Gauche.

En juin 2021, notre trio a mouillé le maillot dans le ticket cantonal d'une Gauche déjà multicolore dont il s'est toujours réclamé, y défendant ses valeurs au nom de votre commune lors de l'élection au Conseil départemental, en lui apportant une candidate romagnatoise et en vous le faisant savoir

Depuis Mars 2020, notre ligne politique est publique et constante, à Gauche, et à Romagnat ce n'est pas de ce côté-là qu'il faut chercher la brutalisation de la vie politique.

Le 9 Juin 2024, à 20 heures, les élections européennes portaient l'extrême-droite largement en tête. Romagnat n'était pas épargnée par ce naufrage républicain.

A 21 heures, Emmanuel Macron décidait d'une dissolution de l'Assemblée nationale et plongeait la France dans la sidération. Laisant entrevoir le spectre d'une extrême-droite, il agitait toutes les peurs.

Le 10 juin au matin, notre trio d'élus rendait public, dans une lettre, son soutien à la création d'un Front Populaire, avant même qu'il ne soit officiellement constitué, et dénonçait dans cette lettre ceux qui, à Romagnat comme au plus haut niveau, avaient contribué à tuer tous les repères politiques des citoyens dans notre pays.

Le 24 juin, avant même le 1^{er} tour, notre trio d'élus annonçait qu'en cas de ballottage il irait voter le 7 juillet pour la candidate non extrême-droite la mieux placée. Ce qu'il a fait.

Le 27 juin, nous faisons publiquement campagne avec la candidate d'union du nouveau Front Populaire de notre circonscription, vers les écoles et le marché de Romagnat.

Le 27 juin toujours, 3 jours avant le scrutin, le maire présidait un Conseil municipal diffusé en direct. En dépit de la montée d'une inquiétude agitant tout le pays, il le clôturera d'un « bon été aux Romagnatois », mais n'aura pas eu un mot pendant ces deux heures pour appeler les Romagnatois à aller voter. La France pouvait se perdre, qu'importe à Romagnat.

Alors, en ce lundi 8 juillet où nous remettons cette page, lendemain d'un scrutin ayant placé le nouveau Front Populaire en tête, permettez-nous d'être plutôt fiers d'avoir, pendant ces quatre années, su rester fidèles à la famille politique dont nous nous revendiquons publiquement en votre nom pour vous garder la Gauche à la maison.



D'autres, dans le même temps, auront préféré louvoyer et planquer leurs attaches et soutiens, espérant sans doute préserver la faveur de leurs électeurs, quitte à les laisser glisser entre les mains des pires démons de notre pays.

Chacun de vous jugera où se nichent le courage et la constance de ses élus.

Maryse Roy, Paul Suteau, Valérie Dumas, élus Imaginons Romagnat

Chères Romagnatoises, Chers Romagnatois,

Au lendemain des élections législatives, on peut s'interroger sur la définition de la politique dans les grandes démocraties : quelle cacophonie d'appels, de consignes, de prises de position, de conseils avisés ou pas, de tentatives d'infantilisation des électeurs...



A l'échelle de notre ville, **AGIR ENSEMBLE POUR ROMAGNAT**, c'est une équipe constituée de personnes de sensibilités politiques différentes, avec des valeurs sociales et humaines, de bonne volonté, libres de leurs actions, qui ont à cœur d'agir pour le territoire de ROMAGNAT, soucieuses du bien-être, du bien-vivre des Romagnatoises et des Romagnatois, lesquels ont su prendre leurs responsabilités en se rendant massivement dans les bureaux de vote sans avoir nullement besoin de donneurs de leçons.

Heureusement, dans ce contexte politique hasardeux, il y a eu de quoi se changer les idées, à ROMAGNAT, en ce printemps et début d'été !

ROMAGNAT VILLE SOLIDAIRE

En mai et juin, les services municipaux et les associations se sont mobilisés au profit de l'UNICEF avec l'ouverture d'une boutique éphémère de vêtements enfants et adultes, et l'organisation de la « journée des Solidarités » qui s'est déroulée dans le parc de Tocqueville où de nombreuses animations ont été proposées. Une deuxième édition est déjà en réflexion pour l'année prochaine.

Olympiade des droits de l'Enfant : le cross solidaire a réuni, dans le parc de Tocqueville, avec leurs enseignants et animateurs, près de 250 enfants des écoles de Romagnat, qui ont couru au profit de l'association FIFADJI qui œuvre en faveur des enfants du Népal.

Villes amies des enfants : 190 enfants de l'agglomération se sont réunis pour passer une journée sur le thème des droits des enfants.

ROMAGNAT VILLE ANIMÉE

Des expositions gratuites sont proposées tout au long de l'année à la Galerie du Parc : des artistes amateurs et professionnels se délocalisent le temps d'une présentation de leurs œuvres.

La semaine de l'exposition « Plus verte ma Ville » a accueilli de nombreux visiteurs de tous les âges.

A la salle Raynoird, l'exposition des artistes amateurs des clubs de la Défense a proposé, pour la première fois dans notre région, une rencontre artistique de grande qualité.

ROMAGNAT AU RYTHME DU BLUES

C'était la 6^e édition du Pique-Nique Blues : concert gratuit qui propose une programmation internationale d'une qualité exceptionnelle rendue possible grâce à l'implication de la programmatrice, des agents municipaux et de bénévoles. Cet événement a encore attiré un large et fidèle public, même si la météo de ce début d'été a contraint les organisateurs à le déplacer salle Raynoird.

LES MERCREDIS DE JUILLET AU PARC

Cette animation en plein air, gratuite et ouverte à tous, permet d'apprécier une programmation éclectique avec la participation d'associations romagnatoises, et des spectateurs de plus en plus nombreux qui investissent chaque semaine le parc de Tocqueville.

UN ETE AU CINE

ROMAGNAT est intégré depuis de nombreuses années dans ce dispositif qui permet, le temps d'une soirée, d'accéder à une séance de cinéma en plein air gratuitement.

FETE NATIONALE DU 14 JUILLET

Après les incontournables retraite aux flambeaux et feu d'artifice, c'est cette année le bal guinguette, organisé par l'Asso des Jeunes et le Comité des Fêtes, qui a rencontré un franc succès. A cette occasion, le parvis de la Mairie, paré aux couleurs de la République, a accueilli de nombreux danseurs dans une ambiance conviviale, festive qui a réuni les Romagnatois, également nombreux au dépôt de gerbe, le lendemain, au monument aux morts.

A Romagnat, la seule couleur qui prime, c'est celle qui nous réunit tous autour de notre devise nationale

LIBERTE, EGALITE, FRATERNITE

Agir ensemble pour Romagnat